Saint-Martindes-Noyers

MART'HEBDO

N°196 - 9 AOUT 2024

MOTO-CROSS

Le moto-cross a eu lieu le 4 août dernier avec pas moins de 240 pilotes venus de toute la Région Pays de la Loire. Le public est venu nombreux assister à ce rendez-vous mythique sur notre commune et le beau temps était de la partie. Tous ont pu admirer ces pilotes évoluer sur la nouvelle piste du terrain de l'Hommelet. Bravo au Moto Club les Pirates pour la réussite de cette journée!





TRAVAUX SALLES DE SPORTS

Les travaux de rénovation des salles de sports ont démarré. Merci aux associations qui ont trouvé des solutions alternatives pour leurs entraînements et leurs matchs. Merci également aux riverains, aux municipalités et clubs qui accueillent nos associations.

À ce jour, le planning est respecté et la fin de ce gigantesque chantier est prévue pour fin 2025.

Encore un peu de patience pour retrouver un ensemble sportif digne de notre jolie commune.

